
AGGIORNAMENTO CORONAVIRUS 

In questi giorni, sulla pagina FB della biblioteca stiamo leggendo i pensieri scritti dai bambini delle 

classi quarte della scuola primaria sul loro vissuto di questi mesi e sulle loro speranze. Soprattutto la 

speranza di poter tornare alla normalità, di poter tornare a scuola. 

È il desiderio di socialità, di incontrare i compagni di classe, gli insegnanti, di imparare e di 

scoprire. Questo ci chiedono i nostri ragazzi 

A fine giugno sono state emanate le prime disposizioni per l'avvio del nuovo anno scolastico. Ci 

sono ancora tanti punti da chiarire ma da inizio luglio abbiamo iniziato a lavorare con la dirigente 

scolastica, alcuni insegnanti, il responsabile della sicurezza, il presidente del cons istituto e l' 

associazione genitori, responsabili degli uffici. In questa prima fase stiamo individuando gli spazi 

idonei sulla base dei nuovi parametri previsti dalla normativa: capienza ambienti, individuazione 

nuovi ingressi/uscite dagli edifici scolastici, valutazione degli interventi sugli edifici. Necessità o 

meno di reperire nuovi spazi in altre sedi. Per questo dovremmo essere a buon punto. 

Gli insegnanti stanno ipotizzando le articolazioni organizzative possibili. 

Dalla prossima settimana, con le idee un po' più chiare, incontreremo i presidenti dei comitati 

genitori per continuare a ragionare partendo da una situazione più definita ed ampliando lo sguardo 

anche su altri servizi: mensa e posticipo. 

Cammin facendo si coinvolgeranno altre realtà del territorio, perché il gioco di squadra è una 

ricchezza 

Stiamo camminando sulle sabbie mobili ma dobbiamo ipotizzare diverse soluzioni x poter adottare 

quella più appropriata, al momento opportuno ed in tempi brevi. 

Intanto ricordo ai genitori che sono aperte le iscrizioni alla mensa. 

Buona giornata e buon w.e. 

Il Vostro Sindaco 

Mariagrazia Vergani 
 


